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XXIV Цена 1 коп.В АВАНГАРДЕ- КОММУНИСТЫ

Вместе со всем народом 
восьмимиллионная армия со
ветских строителей и работ
ников промышленности строи
тельных материалов широко 
развернула соревнование за 
достойную встречу XXIII съез
да КПСС. Обсуждение Дирек
тив по пятилетнему плану еще 
более повысило трудовую и 
политическую активность тру
дящихся, размах предсъез
довского соревнования. Стро
ители Чкаловского района с 
воодушевлением восприняли 
это знаменательное событие 
и успешно выполняют приня
тые социалистические обяза
тельства.

За четыре месяца, предше
ствующие XXIII съезду нашей 
партии, коллективы строитель
ных организаций и промыш
ленных предприятий ввели в 
эксплуатацию 10 жилых домов 
общей площадью 17060 кв. 
метров, 8 детских комбинатов 
на 970 мест.

19 управление треста Урал- 
трансспецстрой закончило ну
левой цикл для 8 жилых до
мов и для одного детского 
комбината.

Трест Свердловскхимстрой 
(управляющий тов. Вороши- 
лин, секретарь парткома тов. 
Поляков) взял повышенные 
социалистические обязательст
ва в честь XXIII съезда. За 
четвертый квартал 1965 года 
план по генподряду выполнен 
на 108 процентов. Снижена се
бестоимость на 0,26 процен
та при обязательствах 0,2 про
цента. Получена экономия от 
внедрения рационализатор
ских предложений 44,6 тыс. 
рублей.

Свердловскхимстроевцы со
вместно с субподрядными ор
ганизациями и промышленны
ми предприятиями ввели в 
действие комплекс шино-пнев
матических муфт и массив
ных шин на шинном заводе, 
вторую очередь блока цехов 
тяжелой химаппаратуры пло
щадью 22 000 квадратных ме
тров на заводе Уралхиммаш, 
Сданы цех туннельных печей
на заводе 
кинотеатр 
мест, новая

«Уралэлектроугли»,
«Экран» на 

столовая на
мест. Готовятся к сдаче 
столовых на 200 мест и 
других объектов.

600 
230 
две 
ряд

Решающую роль в пред
съездовской вахте играют ком
мунисты. Бригада 11 управле
ния Н. А. Соловьева, работая 
на кладке стен детского уч
реждения завода «Стромма- 
шина» брала обязательство за
кончить кладку к 25 января. 
Работы были завершены к 
15 января. Маляры, возглавля
емые коммунистом И. А. Па- 
руниным, досрочно закончили 
работу по кинотеатру «Эк
ран». Бригада пло-ников Ф. А. 
Беликова давала слово сде
лать настилку полов на об
щежитии мясокомбината к 5 
марта, 28 февраля работы 
были закончены. Кроме того, 
эта бригада освоила в крат
чайшие сроки настил полоз 
из полихлорвиниловой плитки 
на детском садике завода 
«Уралэлектроугли». Каменщи
ки 10 управления, руководимые 
С. А. Колчиным, кладку стен 
пищеблока больницы намечали 
сделать к 18 февраля, выпол
нили к 25 января.

Многие строители района

овладели несколькими родст
венными специальностями, что 
способствует уплотнению ра
бочей смены, полной загруз
ке всех членов бригады.

На стройках широко внед
ряются передовые методы ор
ганизации труда. Так, благо
даря применению сетевого 
графика на первой и второй 
очереди БЦТХА Уралхиммаш- 
завода был досрочно введен 
этот важный народнохозяйст
венный комплекс большой хи
мии.

Трест Свердловскхимстрой 
заметно улучшил свою рабо
ту. Не случайно за прошед
ший год среди строительных 
организаций Чкаловского рай- 
она этому коллективу было 
присвоено первое место с 
вручением грамоты и переходя
щего Красного знамени. Сре
ди строительных организаций 
города тресту присуждено 
второе место, а по Главсред- 
уралстрою и обкому профсо
юза третье место с вручени
ем грамоты и денежной пре
мии.

Среди строительных органи
заций нашего района достой
но встречают XXIII съезд мех-
колонна № 44 (начальник 
лонны тов. Сапожников, 
кретарь парторганизации 
Зюзев).

К 21 марта коллектив

ко

тов.

за-
кончил выполнение плана пер
вого квартала и к 29 марта 
обязался выполнить сверх
плана строительно-монтажных 
работ на, 100 тысяч рублей. 

80-квартирныйКроме того, 
дом по плану 
сдан в июне,

РАНЬШЕ СРОКА
Бригада каменщиков восьмого управления треста Сверд- 

ловскпромстрой М. А. Савилова в честь XXIII съезда пар
тии брала обязательство закончить кладку двух блоков шко
лы на тысячу мест по переулку Банникова.

Свое слово каменщики сдержали. Они выполнили работы 
на пять дней раньше срока.

Особенно хорошо потрудились Н. В. Смирнов, Н. В. Пав
лов, А. К. Казиахметов, В. П. Логинов. Их ежедневная вы
работка составляла 110 процентов. Ю. СЕКИСОВ,

секретарь парткома треста Свердловскпромстрой.

шили предъявить 
государственной 
марта.

Строительные

должен быть 
строители ре-

его к сдаче 
комиссии 28

организации
Чкаловского района достой
ным трудом встречают XXIII 
съезд КПСС, вносят весомый 
вклад в выполнение величе
ственных планов построения 
материально-технической ба
зы коммунизма.

В. КОКОТЕЕВ, 
инструктор Чкаловского 

райкома КПСС.

НАШИ ДЕЛА-СЪЕЗДУ!
Коллектив строителей треста Свердловскгражданстрой не

плохо потрудился накануне открытия XXIII съезда КПСС. 
В дни предсъездовской вахты введен в эксплуатацию боль
шой лыжный трамплин на Уктусских горах к началу откры
тия зимней Спартакиады народов СССР. Объект получил хо
рошую оценку. Вступил в строй учебный корпус Государст
венной консерватории.

В тресте организовано поточное строительство жилых и 
культурно-бытовых объектов в квартале по проспекту Блюхе
ра. Досрочно, к 20 марта, выполнен план трех месяцев по 
рационализации и изобретательству.

Г. БАЮНКИН, 
секретарь парткома треста Свердловскгражданстрой.
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«Расширить в 1,3 раза объем 
жилищного строительства и по
высить его качество».

(Из проекта Директив 
XXIII съезда КПСС).

Читая проект Директив ХХШ 
съезда КПСС, отчетливо пред
ставляешь: еще на одну крутую 
ступеньку вверх поднимется че
рез пять лет экономика нашей 
страны. Взять хотя бы ту сферу

1
деятельности, которой 
себя коллектив нашего

= тельного комбината.

I
I

ожидаются большие

посвятил 
ДОМОСТРОИ- 
Тут тоже 
перемены.

1

I
I

I

«Построить за счет государствен
ных капитальных вложений и 
средств жилищно-строительной 
кооперации в городах, рабочих 
поселках и совхозах домов общей 
площадью на 100 млн. Квадрат
ных метров больше, чем в прош
лом пятилетии», — говорится в 
проекте Директив. А это значит: 
дополнительно еще три с полови
ной миллиона семей получат бла
гоустроенные квартиры!

В решение этой задачи мы то
же должны внести весьма суще
ственную лепту. Если за преды
дущее пятилетие Свердловский 
домостроительный комбинат ввел 
в эксплуатацию около 420 тысяч 
квадратных метров жилой площа
ди и в минувшем году взял са-

Одна из важных проблем, ре
шением которой мы занимаем
ся, — это внешний- вид . зданий. 
Раньше наружные панели про
сто красили. Краска очень быстро 
облезала и дома стояли обшар
панные. Начиная с прошлого го
да, мы стал!и применять для на
ружных стен офактуренные па
нели. Они красивее, их не надо 
красить, что чрезвычайно выгод
но и для строителей и для домо
управлений. Беда только в том, 
что и такие дома опять-таки по
хожи друг на друга, как близне
цы, не отличишь. Поэтому сейчас 
для офактуривания, помимо гра
нитной крошки/ испытываются 
самые разнообразные материалы: 
кварцевый щебень, керамическая 
плитка и другие.

Работаем мы также над совер
шенствованием ряда конструкций,

зация производства, частые про
стои в начале'каждого квартала 
и головокружительная спешка в 
конце. Чтобы планомерно, без 
нервозности и горячки, возводить 
добротные здания, их строитель
ство с марта переводится на по
ток. На комбинате создается уп
равление комплектации, где, ру
ководствуясь технологии е с к о й. 
схемой, будут комплектовать всем 
необходимым каждый строящий
ся крупнопанельный дом.

Бот далек» не полный круг во
просов, которые очень волнуют 
и повседневно приковывают вни
мание всего нашего коллектива.

Б. ЕЛЬЦИН, 
начальник Свердловского 

домостроительного комбината.

ПОТОК ТРЕБУЕТ

=

чтобы еще более 
пень еборност®

повысить стен 
строительства.

мый 
120 
уже 
этот 
щеп

большой рубеж — построил 
тыс. кв. метров жилья, то 
нынче он должен превзойти 
уровень, а к 1970 году в об- 
сложноети почти в два раза

больше ввести нового жилья.
Но не только высокие темпы 

работ являются важной целью 
строителей. Необходимо одновре
менно значительно поднять каче
ство строительства и позаботить
ся о том, чтобы каждая кварти
ра была в полном смысле слова 
благоустроенной и удобной. Безу
словно, более удачными по своей 
планировке являются дома новой 
серии 468-Б, к возведению ко
торых мы предполагаем присту
пить в начале следующего года.

Речь здесь идет о сантехкабинах, 
сформованных целиком из желе
зобетона, о лестничных полубло
ках, где марш и площадка обра
зуют одну деталь, о кровлях с 
пенобетоиным сборным утеплите
лем.

Но многое и в техническом про
грессе и в улучшении качества 
строительного дела зависит от 
смежных отраслей промышленно
сти. Вот, например, проблему 
внедрения рулонных полов мы в 
принципе решили, однако исполь
зуем эту новинку ' крайне мало: 
нет хорошего линолеума, пласти
ков и друйих необходимых для 
этого материалов. Серьезные пре
тензии имеются у нас к качеству 
гипсовых и столярных изделий. 
Без решительного улучшения дея
тельности предприятий, постав
ляющих нам прокатные гипсовые 
перегородки, шпунтовку, окон
ные и дверные блоки, пластики, 
трудно говорить о высоком каче
стве жилья.

Огромный ущерб качеству 
строительства постоянно наноси
ли штурмовщина, плохая органи-

ЧЕТКОСТИ
Строительство первых до

мов методом потока началось 
с улучшения организации 
монтажных работ. Завод им. 
Ленинского комсомола орга
низовал поставку изделий по 
графику. Панелевозы прихо
дят в определенное время с 
нужными марками плит.

Но по-прежнему подводит 
завод гипсовых изделий: опаз
дывает поставка перегородок. 
Так, почти на сутки задержа
на вывозка перегородок на 
дом по ул. Альпинистов.

В тяжелое положение ста
вит нас завод санкабин; дома 
санкабинами укомплектовы
ваются только на 50 про
центов. Бывают срывы в по
ставках раствора. 21 марта 
на доме № 6 раствор прибыл 
к 12 часам вместо 8 утра по 
заявке. Это сорвало график 
монтажа наружных панелей. 
На мой взгляд, необходимо 
отрегулировать работу всех 
звеньев, участвующих в по
точном строительстве.

Г. ПЕКАРЬ, 
ст. прораб 

^7 управления.

S
Мина СНИМКЕ: В.

хайлишин.

=I ПРАВОФЛАНГОВЫЙ
Василий Михайлович Ми- 

хайлишин работает в системе 
Главсредуралстроя плотником- 
столяром с 1941 года. Его 
трудовая деятельность началась 
на строительстве Уралхиммаш
завода. За честный труд, ак
тивное участие в общественной 
жизни коллектива В. М. Ми- 
хайлишин неоднократно на
граждался грамотами, отмечал
ся приказами как лучший ра
бочий своей профессии.

Восемнадцать лет назад Ва
силий Михайлович был переве
ден на жилищное строительство

ловаке стройки, как показа
тельные кварталы в Чкалов
ском и ,Верх-Исетском районах,
застройка 
поселка

улицы Восточной и 
Уралхиммашзавода,

прошли при активном участии 
Василия Михайловича. Требо
вательный к себе и людям, он 
сумел вывести в число передо
вых бригаду, созданную из вы
пускников строительного учили
ща. В настоящее время кол
лектив, возглавляемый Михай-

=

!

=

=

и назначен бригадиром, на по
сту которого ОН проявил '■“‘■о
хорошим организатором, 
служил доверие людей.

себя
за-

Бригада, возглавляемая Ми- 
хайлишиным, одной из первых 
в городе начала работать на 
крупнопанельном строительстве. 
С 1960 года она ^выполнила 
плотнично-столярные' работы в 
пятидесяти крупнопанельных 
домах, обеспечив 650 квартир 
добротными полами, столяр
ными и скобяными изделиями,
остеклением.

известные в Оверд-

лишиным, 
бригады 
труда.

борется за звание 
коммунистического

Скромность, любовь к своей
профессии — вот 
бригадира.

что отличает

Свой 
опыт не 
заботливо

богатый 
держит

многолетний
в секрете, а

передает его моло-
дым рабочим.

Э. КУЗЬМИНА,
зам. секретаря 

парторганизации 
домостроительного 

комбината.

шля

Абдуллин встречает но- 
производственными успе-

ник Д. 
выми 
хами.

Фото ю. Ениватова, 
сварщика.

Дамист Абдуллин пришел на 
стройку после службы в Совет
ской Армии по комсомольской 
путевке в 1960 году. За время 
работы в 27 управлении показал 
себя исключительно добросо
вестным рабочим. Нормы выра
ботки выполняет на 120 —140 
процентов. Активно участвует в 
общественной жизни управле
ния и комбината. Избран в со- i 
став профсоюзных комитетов 
строительного управления и до
мостроительного комби ната. 
Д. Абдуллин неоднократно на
граждался грамотами, его порт
рет занесен на Доску почета 
управления, а в прошлом году 
Д. Абдуллина избрали депута
том Кировского райсовета ' 
Свердловска.

ХХШ съезд КПСС моитаж-

Часовые строек
«Комсомольский прожектор» 

домостроительного ком б и н а т а 
объединяет в своих рядах около 
100 комсомольцев строительных 
управлений и завода железобе
тонных изделий им. Ленинского 
комсомола. Первоочередная зада
ча этого боевого отряда нашей 
комсомольской организации — 
выявление и устранение замечен
ных недостатков в работе всего 
коллектива. «Прожектористы» 
регулярно совершают рейды по 
строящимся объектам. Темы этих 
рейдов бывают самые разные. 
Качество строительных работ и 
изделий, складирование материа
лов, культура производства, пром- 
санитария и состояние техники 
безопасности, трудовая дисцип
лина... Результаты освещаются в 
фотогазетах, «молниях», боевых 
листках.

«Комсомольский 
комбината держит 
головной группой

прож е кто р» 
тесную связь с 
содействия на-

ний, 
и

как правильно устанавливать
эксплуатировать

ЭТО НАМ I

родному контролю. Часто в рей
дах участвуют члены парткома и 
постройкома. Такие совместные 
рейды приносят большую пользу. 
Они мобилизуют коллектив на 
устранение замеченных недостат
ков в работе. Так, например, в 
январе этого года был проведен 
рейд по состоянию энергохозяй
ства и экономии электроэнергии 
в строительном управлении № 7. 
В нем участвовали все механики 
строительных управлений, инжене
ры по технике безопасности, чле
ны «Комсомольского прожектора» 
и народного контроля. Рейд воз
главлял главный энергетик комби
ната Г. Сибагатуллин, который тут 
же давал четкие разъяснения ме
ханикам строительных управле-

электрооборудование 
ной площадки.

различное 
строитель-

Все выявленные недостатки бы
ли отмечены в акте, который вме-
сте с предписанием 
ли в управление № 
тия срочных мер.

Сейчас коллектив 
тельного комбината

мы отправи-
7 для приня-

домострои- 
переходит на

поточное строительство. Это тре
бует четкой организации работы 
всех звеньев комбината. Задачей 
«Комсомольского прожектора» 
будет выявление препятствий на 
пути нового метода и устране
ние

ПО ДУШЕ
Наша бригада с 9 марта 

приступила к монтажу круп
нопанельного дома № 6 в пя
том квартале юго-западного 
района в соответствии с гра
фиком поточного строитель
ства.

С первого же дня детали 
дома доставляются по графи-
ку, согласованному 
поставщиками.

Члены 
тельно 
низации

бригады 
отзываются
работы

со всеми

одобри- 
об орга i

НЕ СТОИМ НА МЕСТЕ
В прошлом году завод имени 

Ленинского комсомола уделял 
внимание развитию производства 
изделий для крупнопанельного 
домостроения. Результаты ощу
тимы. Рост производства против 
1964 года составил 26,6 про-
цента. Сейчас 
дачу дать для 
на 84 дома, 
152 тыс. не.

мы поставили за- 
монтажа изделий 

что обеспечивает
__ _____ _ метров жилья 
год, или 5 100 квартир.

в

изготовлена трехроторная маши
на чистки. Проведенные испыта
ния показывают хорошие резуль
таты.

Готовимся к производству мо
нолитных сантехкабин. Машина 
уще изготовлена, проведены ис
пытания.

Сделано немало. Но еще боль
ше предстоит „сделать. Ведь вре
мя не стоит на месте. Растут за
просы людей, увеличивается тре
бовательность к выпускаемой 
нами продукции.

Надо сказать, что перевод за
вода в домостроительный комби
нат позволил, наконец, решить 
многие проблемы. Улучшилось 
обновление форм и оснастки, вне
дряются прогрессивные методы 
отделки, способы повышения за
водской готовности изделий и 
т. д. К примеру, сейчас коллек
тив кассетного цеха работает над 
процессом изготовления моно
литного лестничного полублока. 
С внедрением этого изделия эко
номия только по материалам для 
строителей составит 1 500 руб
лей -на 60-квартирный дом. Кро
ме офактуривания панелей ка
менными дроблеными материала
ми, которое уже знакомо сверд
ловчанам, мы сейчас работаем

Н. ДОЛИНСКИЙ, 
заместитель директора 
завода железобетонных 

изделий 
им. Ленинского комсомола 

по производству.

В. БЕССОНОВ, 
начальник штаба 

«Комсомольского 
прожектора».

НУЖНЫ ОБЩИЕ

над офактуровкой панелей би-
той глазурованной плиткой. Пер
вый такой дом будет смонтиро-
ван для трудящихся фирмы
«Уралобувь». Производим покры-
тие метлахской плиткой
нов санкабин, лестничных 
щадок, входных панелей.

Для улучшения лицевой 
верхности плит перекрытия

поддо- 
пло-

по- 
по

предложению работников завода

Коллектив домостроитель
ного комбината на 1966 год
взял на себя 
добиться сдачи

обязательство 
готовых объ-

ектов на 85 процентов с хо
рошими и отличными оценка
ми. Чтобы добиться таких по
казателей, надо приложить не-
мало 
план 
ских 
НИЮ

усилий. У нас составлен 
организационно-техниче- 

мероприятий по повыше- 
качества и культуры про-

изводства.
Внештатная инспекция по

за качеством строительно-мон
тажных работ.

В марте состоялось сове
щание с инженерно-техниче
скими работниками завода 
имени Ленинского комсомола 
по вопросу качества выпуска
емых заводом изделий, в 
строительных управлениях соз
даны общественные инспекции 
по качеству...

Однако для получения ко
нечной продукции хорошего 
качества (жилой дом) жела-

Да иначе и быть 
Поточный метод

по-новому, 
не может, 
позволяет

повысить производительность 
труда, эффективно исполь
зовать механизмы и удешев
лять строительство.

Мы со своей стороны при
лагаем всю нашу энергию и 
знания, чтобы успешно спра
виться с поставленными за
дачами. И оправимся, если 
не будет нарушений графика 
поставок материалов.

В. КУРОПТЕВ, 
бригадир монтажников

27 управления.

Беспокойная профессия у 
Юрия Пехова. Он — про
раб. Его трудовой день 
начинается еще задолго до 
того, как на площадку при
ходят строителе Одним из 
последних покидает прораб и 
свое рабочее место.

В 13 управлении домо
строительного комбината, где 
работает Юрий Пехов, его 
знают как хорошего органи
затора производства.

Фото Ю. Ениватова.

УСИЛИЯ
ния рабочих домостроительно-' 
го комбината, их высокой ква
лификации недостаточно. Не
обходимо, чтобы коллективы 
Свердловского гипсового и де
ревообделочного заводов по
ставляли на строительные 
площадки комбината доброт
ные изделия, комплектно и в 
срок.

Н. КЛЮЧНИКОВА, 
ст. инженер технического 
отдела домостроительного 

комбината.

а

качеству, созданная из 
инженерно-технических 
ботников, включившись

числа 
ра-

в ра-
ооту, осуществляет контроль

|Illllw_mI— .̂.. .

• Наши интервью

ГРАФИК, РИТМ, 
НАСТРОЕНИЕ

В связи с переходом домостроительного 
комбината на поточное строительство рабкор 
Н. Вашляев встретился со старшим инжене
ром отдела комплектации завода железобетон
ных изделий им. Ленинского комсомола Н. А. 
Алексеевым и имел с ним беседу. Ниже мы 
публикуем ее содержание.

“ — Как вы расцениваете переход на кон
вейерный поток домостроительного комби-
ната?

— Я 
ВИЧ, —

считаю,—говорит Николай Алексее- 
что это в полной мере обеспечит рит

НАЧАЛО ПОЛОЖЕНО
С марта бригады на

шего управления начали 
возводить дома поточным 
методом. Такая органи
зация труда применялась 
уже летом 1964 года на 
некоторых домах в квар
тале 7. Поточный метод 
коренным образом дол
жен перестроить работу 
нашего управления и 
всего комбината. И хотя

временной сдаче дома 
под отделку. Сейчас
бригада 
которая

Я. П. Бодйара,: 
первой началаДоверие товарищей оправдает вести монтаж дома №11, 

делает четвертый этаж’ 
А три этажа уже готовы 
под отделку. Это пер
вые результаты новой ор
ганизации труда.

Однако хорошее начи
нание портят некоторые 
недостатки. Уралтранс- 
спецстрой сдает «нули» 
с дефектами, что ведет к 
дополнительным затра
там. Не закончены к на
чалу монтажа коммуни
кации к четвертому, пя
тому и шестому домам, в 
результате нет площадок 
для приобъектного Укла
да. Плохо ведутся рабо
ты по устройству дорог, 
а это может привести в 
дальнейшем к большим 
осложнениям. Все еще 
нет полной четности в по
ставке изделий.

Работает в нашем формовоч
ном цехе комсомолец Виктор 
Сульдин. Демобилизовавшись из 
армии в 1961 году, он поступил 
на наш завод. За этот недолгий 
период Виктор освоил несколько 
специальностей. Смежные профес
сии слесаря-ремонтника, электро
сварщика и газосварщика очень 
пригодились ему в работе. Свой 
опыт Виктор передает молодым 
слесарям бригады.

Знание специальностей хоро-

шо помогает ему в учебе. Вик
тор заканчивает Свердловский 
строительный техникум. Он один 
из лучших рационализаторов це
ха. Сейчас Виктор Сульдин го
товится стать кандидатом в чле
ны КПСС. Я уверен, что он оп
равдает доверие коммунистов. .

И. СЕНАТОР, 
дежурный слесарь 

формовочного цеха завода 
железобетонных изделий 

им. Ленинского комсомола.

монтажным 
приходится

бригадам 
производить

загрузку материалов для 
отделочных работ, срок 
монтажа сократился. Все 
дома, входящие в поток, 
монтируются по графику, 
срывов по вине рабочих 
не было, да и не должно 
быть. Монтаж с колес, 
своевременная поставкаКАК ДОБИТЬСЯ

Завод железобетонных изделий 
имени Ленинского комсомола 
имеет конвейерное, автоклавное,

РЕНТАБЕЛЬНОСТИ изделий дисциплинирует 
людей, ------- -— -приучает к по-
рядку.
на смену

Звено приходит
•и выполняетсоответственно решив проблему 

подачи бетона к кассетным ма
шинам, ускорить их оборачивае
мость.

Изделия, выпускаемые формо
вочным цехом № 3, очень мел
кие. В изготовлении их много 
ручного труда. Заработная плата 
составляет 25 процентов от оп
товой цены изделий. Для того 
чтоб изделия цеха стали рен
табельными, необходимо механи
зировать производство, снизить 
затраты труда.

Технологам завода надо про
думать, как перенести изготов
ление мелких изделий из цеха 
№ 3 на площади кассетного цеха, 
или сделать отдельный пристрой. 
Это снизит себестоимость и кас
сетных изделий и цеха № 3.

В. ЯМОВ, начальник 
планового отдела завода.

мичное строительство в городе и ритмичную 
работу завода.

— Усложняется ли работа вашего коллек
тива?

— Наоборот, работать легче, когда все идет 
по графику, который у нас имеется. Чувст
вуется ответственность каждого работника

— Как выполняется график поставок дета
лей домостроения?

— В основном завод справляется с графи-

кассетное и агрегатное
ства. Два 
вейерное и 
табельные, 
табельные.

Высокая

производства
хозяй-
- кон-

автоклавное — рен-
Остальные нерен-

определенный вид работ, 
предусмотренный почасо
вым графиком—цикло
граммой. Раньше брига
да монтировала 60-квар
тирный дом с крышей 
25—30 дней и после это-

Но начало уже
жено и хочется 
что это будет 
менное явление,

поло- 
верить,

не вре- 
а посто-

янный ритм работы на
шего комбината.

А. ЕМЕЛЬЯНОВ, 
мастер.

себестоимость изде- полмесяца вела
внутри

что приводило

Фото Н. Максимова, мастера.

ном поставок в комплекте, но 
все же остается транспорт.

«узким местом» 
Особенно нас, а 

подводит авто- 
которая во вто-

здания, 
к несвое-

го еще 
работы

еледовательно и строителей, 
транспортная колонна № 1, 
рую смену не выделяет блоковозы и срывает 
поставку комплектующих изделий. В первую

I I

смену мы не успеваем по циклограмме выво
зить нужное количество продукции. Хотелось, 
чтобы этот недостаток был исправлен.

— Как справляются с графиком строители?
— Мне кажется, что строители хорошо на

строены к поточной работе. Но все же график 
срывается. Причиной тому — отсутствие гип
совых перегородок. Видимо, в дальнейшем все 
будет поправлено.

Борис Жданов, которого вы видите на нашем 
снимке, работает монтажником с тех дней, когда 
началось строительство крупнопанельных домов 

в Свердловске. Сейчас Б. Жданов — один из 
опытнейших специалистов своей нелегкой про
фессии. Работает Б. Жданов в бригаде Е. Пале
ва в 27 управлении.

лий кассетного цеха, который 
выпускает стеновые панели и до- 
борные изделия крупнопанель
ного домостроения, происходит 
из-за некачественного проекта 
цеха. До настоящего времени не 
освоена его проектная мощность. 
И не мудрено. Подача бетона, на
пример, производится при помощи 
автомашин. Оборачиваемость кас
сетных установок составляет 
около двух суток. Чтобы снизить 
себестоимость цеха, необходимо 
увеличить выпуск продукции,

одщеап^енныж отелом fie 
дакции н/ш домоан/гошпель 
ном ком^инадне



ДОБРОЕ УТРО, НОВЫЕ СТРОЙКИ!

Место застройки не 
очень знакомое. Где-то 
на середине пути на 
Химмаш. За тополями, 
у дороги, раскинулась 
большая площадка. В 
гул землеройных ма
шин иногда врывается 
рокот низко летящих 
самолетов. Рядом Ук- 
тусский аэропорт. Ули
ца Щербакова пока не 
часто фигурирует в га

зетах. Но, бесспорно, 
скоро о ней узнают все 
свердловчане. Здесь 
создается крупный жи
лой массив...

И вот мы с нашим 
общественным фото
корреспондентом Юри
ем Ениватовым стоим 
на краю огромной стро
ительной площадки.

— Вначале присмот
римся, — говорит Юра.

Да, присмотреться 
надо. Здесь для нас все 
ново. Но что это? Зна
комые лица!

Навстречу мастер 13 
управления Филимонов:

— Звоню, звоню на 
Нижне-Исетский, не да
ют раствора, — сету
ет он. — Подстанцию 
строим. Надо весь 
квартал Ьлектроэнерги- 
ей обеспечить, да вот 
дозвониться не могу.

Филимонов, рассер
женный, решительно 
направился в контору, 
очевидно, «выколачи
вать» так необходимый 
стройке раствор. *’

А мы беседуем с ма
стером 18 управления 
Геннадием Серковым.

— Одним словом, 
начали!—говорит он,— 
Завозим материалы, де
лаем котлованы...

Пока в этом районе 
построена только шко
ла. Еще в позапрошлом 
году ее возвели строи
тели 14 ■ управления. 
Школа получилась доб
ротной, красивой. Хо
чется пожелать, чтобы 
все здания здесь были 
такими же. Да иначе и 
не должно быть. Стро
ительство района ве
дется на научной ос
нове труда.

Людей в день наше
го посещения было не 
очень много. Видимую 
роль играла техника. И 
Юра Ениватов сфотогра
фировал начало начал 
всякой стройки: экска

ватор, роющий котло
ван под будущее зда
ние (снимок вверху).

Но один крупный не
достаток на стройке... 
В столовую пришлось 
ехать в поселок шин
ного завода. Питание 
там отличное. Но все- 
таки лучше организо
вать обеды на месте. 
Об этом стоит подумать.

Новый район по ули
це Щербакова создает 
домостроительный ком
бинат. А совсем в дру
гом конце города, по 
Проспекту Блюхера, то
же рождается новый 
крупный квартал. Толь
ко «кирпичный». Соо
ружает его трест 
Свердловскгр а ж д а н - 
строй. Здесь тоже будет 
жилье, школа. (На сним
ке внизу слева вы 
видите школу). А вот 
один из ее созда
телей—каменщик Але
ксей Венерцев (на 
снимке вверху справа).

''

МЪ... ..

Он только шестой ме
сяц на стройке, но 
уже сдал на рабочий 
разряд.

В квартале уже на
чинают подниматься до
ма выше «нулей». А 
монтажники делают но
вые основания зданий. 
Снимок внизу спра
ва — уралтрансспец- 
строевцы 21 управле
ния Е. Шамраев и 
Н. Кузнецов устанавли
вают блоки фундамента.

На глазах рождают
ся два новых крупных 
жилых массива. Только 
в этом году 18 домов 
примут новоселов.

Н. ЖУКОВА.

Фото Ю. ЕНИВАТОВА,
сварщика.

НА ГОЛУБЫХ ОШ

СУББОТА, 26 МАРТА
Первая программа

19.00 — Пепепача ^для ш^ольни- 
"ов. „в свободный час». 19 *0 — 
ТвлАвичтлпнные новости. 20 20 -- 
прорпдчч из мпсКРЫ. «Тани 
стап^го замча». Поемь^оа телеви- 
амлмчого Жчльма. 3-я серия 
2’, 00 — Клуб чимопутеи«ественми 
чпв. 22.00 — Подзывает Свеотт 
лпппч. «Пеппые Фильмы Чарльз 
Г г» атт'■»А па Чаплина* 23 90 — ПР- 
РГЛАЧЧ из телрвизигж
ные новости. 24.00 — «На огонек».

Вторая программа (М)
22 00 — Художественный фильм

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 27 МАРТА
Первая программа

17.00 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. 
Пля дошкольников и младших 
игольников. «Окно и лошадь». 
СпАсгтакль Рижского театра кунол. 
19 00 — «Товарищ Киров». 19 35 — 
«Течи стаоого замка». Поемьера 
телевизионного фильма. 4-я серия 
90.10 — «R эфире «Молодость» 
2* 00 — «Тени старого замка». 
Премьеоа телевизионного Фильма. 
5-я серия.

Вторая программа (М)
12 00 — Для школьников. «Бу

дильник». 1230 — Для школьни
ков. «Операция «Сириус-2». 13.00 — 
«Памятники грузинского зодчест
ва». 14 00 — Лля воинов Совет
ской Армии и Флота. 14.40 — Му
зыкальный киоск. 15.00 — «Сель
ский клуб». 16 00 — «Навстречу 
ХХШ съезду КПСС». Передача клу
ба кинолюбителей.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 28 МАРТА
Первая программа

18.55 — Телевизионные новости.. 
19.20 — Мультипликационный

РЕЗЕРВЫ ПОД СПУДОМ
Проектом Директив XXIII 

съезда КПСС, которые одо
брены всем нашим коллек
тивом, предусматривается 
резкое увеличение строи
тельства жилья. Это радует 
нас, каждого строителя. 
Объем работ в управлении 
в нынешнем году возраста
ет процентов на десять. Мы 
должны будем смонтировать 
сантехнические приборы в 
жилых ломах общей площа
дью 207 тысяч квадратных 
метров, в 15 детских садах 
и 4 школах. Себестоимость 
сантехнических работ пред
стоит снизить на 7,48 про
цента.

Чтобы осуществить повы
шенное задание, в коллекти
ве разработаны мероприя
тия. Некоторые из них на
ходятся в стадии выполне
ния. В январе мы выполни
ли план на 113 пропентов, 
в феврале на 119. Себесто
имость снижена на 9,39 про
цента. В предсъездовские 
дни завершена установка 
оборудования в двух детских 
садах и домах площадью в

Фильм для лелей «Доигпались». 
19.30 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. 
Стлана накануне XXIII съезда 
КПСС. 20.10 — Симфонический
концерт из произведений совет
ских композитооов. 21.15 — Стра
на накануне XXIII съезда партии. 
21-55 — Покалывает Свердловск. 
Новое на киноэкране. 22.40 — ПЕ
РЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ. «Тени ста
рого замка». Телевизионный ху
дожественный фильм. 5-я серия.

Вторая программа
20.10 — Симфонический кон

церт из произведений советских 
композиторов. 21.55 — «Сказ о 
марийском крае». Фильм-концерт. 

34 тысячи квадратных мет
ров.

Результаты вроде бы и 
отрадны, но наши возмож
ности не исчерпаны. Кол
лектив может работать луч
ше. Для этого необходимо 
качественнее составлять пла
новые задания. Сейчас же 
коллектив загружается не
равномерно. В первом квар
тале, например, по Урал- 
машстрою мы должны вы
полнить сантехнических ра
бот на 13 тысяч рублей, а 
в третьем — уже на 76 ты
сяч рублей. Аналогичное 
положение и по тресту 
Свеплловскгражданстрой.

Или возьмем цех санитар
но-технических кабин. С ап
реля мы должны выпускать 
их по 400 штук в месяц. 
Справиться с таким объемом 
можно. Однако Свердлов
ский завод гипсовых изде
лий нерегулярно поставляет 
панели для кабин. Поддоны 
с завода железобетонных из
делий имени Ленинского 
комсомола получаем также 
с большими перебоями. Вча-

ВТОРНИК, 29 МАРТА 
Первая программа

11.55 — ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСК- 
ВЫ. Открытие XXIII съезда КПСС. 
18.30 — Программа Минской сту
дии телевидения. 20.00 — ПЕРЕ
ДАЧА ИЗ МОСКВЫ. Дневник XXIII 
съезда партии. 20.45 — Програм
ма Минской студии телевидения. 
21.40 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. 
Б. Горбатов. «Мое поколение». 
Премьеоа телевизионного спектак
ля. 23.30 — Дневник XXIII съезда 
партии.

Вторая программа
20.45 — «Погоаничная тишина». 

Премьера художественного теле
фильма. 1-я серия. 

стности до 17 марта в счет 
месячной программы нам не 
передали ни одного под
дона.

И еще одна проблема в 
изготовлении сантехкабин. 
Для них требуется плоский 
шифер. В области его не 
выпускают. Нам приходится 
ездить на Нижне-Тагильский 
цементно-шиферный завод и 
частным порядком договари
ваться об изготовлении пло
ского шифера. Разве нель
зя его выпускать по плану? 
Можно и нужно до тех пор, 
пока будет в нем потреб
ность.

Раз уж мы начали гово
рить о снабжении материа
лами, то следует сказать и 
о том, что механизмами, обо
рудованием, фитингами, ар
матурой, стандартным креп
лением управление обеспе
чивается из рук вон плохо. 
И это потому, что наш трест 
входит в Главсредуралстрой. 
Считаем, что Уралсантех- 
монтаж целесообразнее пе
редать в подчинение Глав- 
сантехмонтажу (как это бы
ло раньше). До сих пор на

НАШ АДРЕС: СВЕРДЛОВСК, УЛ. ПЕРВОМАЙ
СКАЯ. 60. КОМН. 5.
ТЕЛЕФОН Д1-33-45.

Газета выходит в сре
ду и субботу.

ходится в стадии освоения 
внедрение пластмасс. Фа
сонные части мы изготовля
ем из полиэтилена в своих 
мастерских. Это снижает ка
чество изделий. Больше за
нято и рабочей силы. Види
мо, выпуск изделий для 
строек не организован в 
нужных масштабах. И все- 
таки считаем, что положе
ние можно как-то улучшить, 
если трест сосредоточит из
готовление деталей из пла
стиков в одном месте. Сей
час этим занимаются три 
управления, можно сказать, 
полукустарно. Общетрестов
ская база (цех) пластмассо
вых изделий обязательно 
должен иметь и эксперимен
тальную базе.

Д. БОРОДУЛИН, 
начальник 

управления № 1 треста
У ралеянтехмонтаж; 
С. МЫЛЬНИКОВ, 
главный инжанйп;

Т. СТРИЛЕЦ, 
начальник производствен

но-технического отдела;
И. ДУНАЕВ, 

секретарь партийной 
организации.
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